



Mise en lumière des façades d'un palais historique

(Lyon, France)

Le palais Saint-Jean est un édifice accolé à la cathédrale de Lyon, au pied de la colline de Fourvière. Sa visibilité sur les quais de Saône et sa position à l'entrée du quartier historique du Vieux-Lyon nécessitaient une mise en valeur digne de son statut tout en restant en retrait vis à vis de l'illumination de ses deux voisins stars, la cathédrale et la basilique.

La mise en lumière des façades extérieures est donc sobre et douce. Elle marque la présence du bâtiment sans lutter avec son environnement. Pour la cour intérieure, bordée de trois façades et de grilles en fer forgé, l'éclairage vient affirmer la profondeur de l'espace, et reste en harmonie avec celui du chevet de la cathédrale qui se trouve juste derrière.

maître d'ouvrage
ville de Lyon
architectes
atelier cairn
concepteurs lumière
les éclaireurs

opération
1 300 000 € HT
livraison
2013